
 
Universitätsstadt Gießen 
Stadtverordnetenversammlung 

Büro der Stadtverordnetenversammlung 
 

 

Anfrage 

Vorlagennummer: ANF/1405/2007 
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich 
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Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung 
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032 
Verfasser/-in: Gerhard Merz, SPD-Fraktion 
 
Beratungsfolge Termin Zuständigkeit 
Magistrat  Zur Kenntnisnahme 
Stadtverordnetenversammlung 13.12.2007 Zur Kenntnisnahme 
 
 
Betreff: 
Frage des Stv. Merz gem. § 30 Go - Übertragung der Trägerschaft städtischer 
Kindertagesstätten - 
 
 
Anfrage: 
Seit geraumer Zeit werden seitens der Verwaltung des Jugendamtes und des 
Jugendhilfeausschusses Planungen zur Übertragung städtischer Kindertagesstätten, 
konkret der KITA Anne-Frank-Straße, vorangetrieben. Derzeit läuft eine Ausschreibung, 
durch die ein übernahmebereiter freier Träger gefunden werden soll. Dies stellt eine 
wesentliche Veränderung in der Struktur des gesamten Bereichs Kindertagesstätten dar. 
Vor diesem Hintergrund frage ich den Magistrat: „Warum wurde vor der Ausschreibung des 
Betriebs einer bisher städtischen Kindertagesstätte kein Votum der Stadtverordnetenversammlung 
eingeholt?“ 
 
1. Zusatzfrage: „Wird der Magistrat das Ergebnis der Ausschreibung der 
Stadtverordnetenversammlung zur Beratung und gegebenenfalls weiteren Beschlussfassung 
vorlegen?“ 
 
 
 




